



IGLESIA

COLOMBIA

IGLESIA CATÓLICA

OBISPOS

VIOLENCIA

Hechos violentos en la parroquia San Juan Pablo II de Cali

Rechazo contra el atentando en una parroquia de Cali, monseñor Luis Fernando Rodríguez Velásquez, rechaza el atentado cometido en la parroquia Juan Pablo II en el que una persona murió y otra resultó herida

Vatican News

A través de un <u>comunicado</u>, monseñor Luis Fernando Rodríguez Velásquez, arzobispo de Cali, expresó su rechazo contundente frente a los hechos violentos ocurridos en la noche de este lunes, 15 de julio, en la parroquia San Juan Pablo II de la ciudad de Cali, en los que perdió la vida el señor Erasmo Trujillo Mopán y otra feligrés resultó herida.

Tragedia y dolor para las personas afectadas

En el mensaje, el prelado afirma que el atentado cometido al interior de esta Iglesia, ubicada en el barrio Valle de Lili de la capital vallecaucana, no sólo representa tragedia y dolor para las personas afectadas, sino para la comunidad entera, que considera el templo un lugar, además de sagrado, seguro.

La vida humana es sagrada

"No sólo lamento sino que rechazo contundentemente todo atentado contra la vida humana, que es sagrada. El Señor dijo, que todo lo que se le haga a un hermano, a Él mismo se le hace. Y cuando un asesinato se hace dentro de un templo, ante la presencia misma de Jesús Sacramentado, la acción se hace más grave, pues no sólo se quita la vida a una persona, sino que se quita la paz y la tranquilidad a una comunidad que considera que un templo no solo es un lugar sagrado, sino seguro"

Oración por el eterno descanso del señor Erasmo

Monseñor Luis Fernando se une en oración por el eterno descanso del señor Erasmo, por la salud de la persona herida, así como por quienes perpetraron el hecho, "implorando para ellos su conversión y el sometimiento a la justicia". También manifiesta su acompañamiento espiritual al padre Óscar Hernán de la Vega, párroco de San Juan Pablo II, y a toda la comunidad.

Los hechos ocurrieron durante el rezo del Santo Rosario, previo a la celebración de una Santa Misa en honor a la Virgen del Carmen.

"En la Memoria tan bella de Nuestra Señora del Carmen, imploramos su protección. Su escapulario sea signo de cuidado y de confianza para todos", expresó el arzobispo en el comunicado.

A través de redes sociales, el padre Óscar también informó que, por atentado y ofensa contra el lugar sagrado, entre el 16 y el 18 de julio, las ceremonias se realizarán desde el despacho parroquial y se participa sólo de manera virtual.

Eucaristía de desagravio del templo

La Eucaristía de desagravio del templo se celebrará el viernes 19 de julio, a las 7:15 p.m.

Durante la Eucaristía celebrada la mañana del martes 16 y transmitida a través de Facebook, el párroco manifestó su consternación por lo ocurrido y recordó que este tipo de circunstancias, tan dolorosas, "pueden matar el cuerpo pero no el alma".

Pidió fortaleza espiritual y moral para los familiares de las víctimas y para la comunidad. Invitó a poner en la Santísima Virgen del Carmen la fuerza para vencer el dolor, el odio, la tristeza, la rabia y todo lo que se puede sentir ante momentos trágicos como este.

"Es la esperanza la que nos ha sostenido siempre, en eso hay que ser también muy conscientes, porque tenemos que seguir adelante, pero tampoco hay que ignorar el dolor"

"Cuando ignoramos el dolor, pasamos por encima del sufrimiento de las personas y el sufrimiento humano tiene también rostro en esposa, hijos, padres, abuelos... En los que quedan viviendo el dolor", afirmó el padre Óscar.

Gracias por haber leído este artículo. Si desea mantenerse actualizado, suscríbase al boletín <u>pulsando aquí</u>

17 julio 2024, 17:15